

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## Medienmitteilung

### ***Ticketvorverkauf für Schaffhauser Tag am Fête des Vignerons 2019***

Bis zum 15. November 2018 läuft der exklusive Vorverkauf für die spektakulären Arena-Vorführungen am Fête des Vignerons 2019 in Vevey. Schaffhausen nimmt - wie alle anderen Kantone auch - die Möglichkeit wahr, einen Kantonstag zu organisieren. Der Schaffhauser Kantonstag findet am 2. August 2019 statt. Für die Aufführung in der Arena am 2. August 2019 um 21.00 Uhr läuft ein spezieller Vorverkauf für Einwohnerinnen und Einwohner aus dem Kanton Schaffhausen. Unter dem Link <https://starticket.ch/fevi-sh> können bis zum 15. November 2018 direkt Tickets im Sektor H der Arena gebucht werden.

Schaffhauserinnen und Schaffhauser, die den Kantonstag am Fête des Vignerons 2019 und die Arena-Aufführung um 21.00 Uhr besuchen wollen, haben die Möglichkeit, am 2. August 2019 mit dem Car nach Vevey und nach Ende der Arena-Vorführung zurück nach Schaffhausen zu reisen. Die Carfahrt wird von Rattin AG, Neuhausen am Rheinfall, zu einem attraktiven Preis angeboten werden. Weitere Details dazu folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Insgesamt gibt es für die rund 2 ½ Stunden dauernde Aufführung in der grossen Freiluftarena am See mit 20'000 Zuschauerplätzen fünf Ticketkategorien mit Preisen zwischen 79 Franken und 299 Franken. Die Aufführung mit rund 5'500 Darstellerinnen und Darstellern wird inszeniert von Daniele Finzi Pasca, der unter anderem auch die Schlusszeremonien der Olympischen Spiele in Turin 2006 und Sotschi 2014 konzipiert hat.

Alle anderen Teile des Fête des Vignerons - die Aufführungen auf den verschiedenen Bühnen, die Umzüge, das Volksfest "Ville en Fête" und die Peripherie der Feststadt - sind gratis und für alle zugänglich.

Der Kanton Schaffhausen als traditioneller Weinbaukanton nimmt am Fête des Vignerons im Rahmen eines Kantonstages teil. Auf den Festbühnen im Stadtzentrum von Vevey werden am 2. August 2019 die Musikgesellschaft Hallau sowie verschiedene weitere Musikerinnen und Musiker aus der Region Schaffhausen auftreten. Der Kanton Schaffhausen nutzt die Gelegenheit, sich im Kanton Waadt zu präsentieren. Schaffhauserland Tourismus, das Schaffhauser Blauburgunderland und die Schaffhauser Landfrauen werden die touristischen Highlights und Schaffhauser Spezialitäten präsentieren.

Schaffhausen, 30. Oktober 2018

*Staatskanzlei Schaffhausen*